



Kesse Bienen warben für heiße „Mopeds“ im Marchfeld

Lassee: Motorsportfreunde schlossen Allianz

Das ACC Racing Team des Motorsportclubs Marchfeld lud dieser Tage zum Saisonstart auf dem Hauptplatz in Lassee ein, um Club und Motorräder vorzustellen. Nachdem rund um das ACC Racing Team bereits seit einigen Jahren eine Plattform aus Motorsportfreunden im Marchfeld bestand, will der Motorsportclub nun sowohl für Motorradfans als auch Auto- und Oldtimer-Fans gemeinsame Aktivitäten setzen (Info: www.msc-marchfeld.com).